



MIDE AMLO A 'CORCHOLATAS' ANTE BANCADAS

El presidente López Obrador solicitó a los diputados y senadores de la 4T respaldar a la 'corcholata' que salga electa mediante la encuesta que hará Morena para definir a su candidato presidencial. AMLO los recibió ayer en Palacio Nacional para agradecerles por la aprobación del llamado 'Plan B' de la reforma electoral.

PÁG.
28

ESPECIAL



Considera una "bendición" que en Morena haya "tan buenos perfiles"

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó a los diputados y senadores respaldar a la *corcholata* que salga electa mediante la encuesta que hará Morena para definir su candidato presidencial, durante la reunión a la que los convocó ayer en Palacio Nacional para agradecerles por la aprobación del denominado plan B de reforma electoral.

"Ya saben cómo se va a elegir y yo voy a apoyar al que gane la encuesta; no me voy a meter a hacer campaña porque no me corresponde, yo voy a seguir gobernando para todos los mexicanos, pero sí, cuando se dé a conocer quién gana la encuesta, voy a estar con el que gane la encuesta, sea quien sea", indicó.

"Y a ver, para irle midiendo: ¿vamos a apoyar al que gane la encuesta?", preguntó a los legisladores, quienes gritaron un "sí" al unísono.

"¿Sea quien sea?", les cuestionó, obteniendo la misma respuesta.

"¿No está por encima de todo el proyecto de transformación?", preguntó, obteniendo un nuevo sí colectivo.

López Obrador consideró que es una "bendición" que dentro del partido se tengan "tan buenos perfiles", como Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, secretarios de Relaciones Exteriores y Gobernación, así como Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Al mencionar a cada uno, los aplausos para Ebrard y Adán Augusto, de parte de los legisladores, fueron bajos, pero la bulla aumentó cuando citó a la jefa de Gobierno.

"Nosotros tenemos muy buenos dirigentes políticos, eso es una bendición, por eso me voy a ir muy tranquilo, mucho muy tranquilo, porque voy a entregar el mando a una mujer, a un hombre con principios, con ideales, con profesionalismo", expresó.

Ante ello, y pensando que su mensaje era privado, incluso manifestó que los de PAN, PRI y el PRD "no la tienen fácil".

"Tenemos mujeres, tenemos hombres con muy buen nivel político e ideológico. La oposición tiene problemas", insistió.

"Esto lo podemos decir aquí porque no se está transmitiendo, ¿verdad? ¿Sí? Ah, bueno, ya ni modo", ironizó.

Además, López Obrador criticó que se haya "puesto de moda que



ACTO. El Presidente [centro], ayer, con legisladores de Morena y aspirantes a la Presidencia de la República.

PIDE NO CASTIGAR DIFERENCIAS

AMLO agradece apoyo a legisladores al plan B... y arma un mitin

"Lo mejor es la lealtad al proyecto, la lealtad al pueblo, la lealtad a los ideales", dice

cualquiera puede ser gobernador o presidente", cuando la política "es un oficio noble del más alto nivel espiritual".

Durante su mensaje, el Presidente también expresó el agradecimiento a los legisladores por su lealtad al proyecto.

"Y los que hablan mucho de lealtad sin tener principios, sin tener ideales, a la primera traicionan, no resisten las tentaciones del poder. Por eso, lo mejor es la lealtad al proyecto, la lealtad al pueblo, la lealtad a los ideales, la lealtad a los principios, la lealtad a la transformación que estamos llevando a cabo", expresó.

Lo anterior, luego de que Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, votó en contra de la reforma electoral, así como el senador Rafael Espino, razón por la cual no fueron convocados al encuentro.

Sin embargo, nuevamente se pronunció por que no se actúe con sanciones.



MENSAJE. El canciller Marcelo Ebrard, ayer.

"No creo en las medidas coercitivas, en el autoritarismo, no soy estalinista. Si se trata de decidir sobre qué dirigente de izquierda de Rusia me llama más la atención, diría (Leon) Trotsky, no (Iósif) Stalin; y le tengo mucho respeto a (Vladimir Ilich Uliánov) Lenin,

pero yo soy idealista", ejemplificó López Obrador.

El lunes, el mandatario incluso sugirió a los senadores no remover el zacatecano como coordinador de la bancada, pues sería darle oportunidad a la oposición "para que hable de que en Morena se reprime".

"ES MI HERMANO"

EBRARD, ELOGIADO:
"ES UN ESTRATEGA
Y BUEN POLÍTICO"

El presidente Andrés Manuel López Obrador echó flores al canciller Marcelo Ebrard, aspirante presidencial por Morena, al destacarlo como buen político y estratega, durante su conferencia ayer, en Palacio Nacional.

"Este señor es un experto, es un estratega, es un diplomático, pero no sólo eso, es un buen político, reconocido, y es mi hermano, como es mi hermano Adán (Augusto López, secretario de Gobernación) y mi hermana Claudia (Sheinbaum, jefa de Gobierno)", expresó también en referencia a las otras *corcholatas*.

El canciller, quien acudió para delinear la agenda de la Cumbre de Líderes de América del Norte que se realizará en enero, agradeció los elogios y sonrió. — Diana Benítez